

## ◆新生徒会執行部誕生！



新生徒会の活躍を期待しています！！

7月11日(金)4限、生徒会立会演説会と役員選挙を実施しました。

立候補者は、「さまざまな行事に力を入れ盛り上げたい」、「ワクワクするような学校づくりをしたい」、「体育大会や球技大会を盛り上げたい」、「学校のために頑張っている生徒会の人たちを見て自分もやってみたく思った」、「多様な価値観や個性を誰もが発揮できる学校にしたい」など、いろいろな角度から自分達の学校の事をしっかりと考え、演説をしました。今年も、各クラスで立候補者の演説を聞き、投票が行われました。

投票が行われ立候補者13名のうち12名が選任されました。

<新しい生徒会執行部役員のみなさん>※ ( ) の数字は学年

会長	井澤 大成 さん (2)
副会長	榎 奈桜 さん (2)
書記	井口 華乃 さん (2)
会計	安室 陸 さん (2)
生活委員長	田路 華琉 さん (1)
美化委員長	日下 香里奈 さん (2)
体育委員長	熊淵 玲斗 さん (2)
文化委員長	鎌田 空 さん (1)
図書委員長	西川 心桜 さん (2)
保健委員長	戸定 耶磨斗 さん (1)
放送委員長	勝浦 詩音 さん (1)
地域貢献・ 広報委員長	中尾 七海 さん (2)



## 性教育講演会

7月9日(水)に2年生を対象に、助産師の齊藤真智子先生をお招きし、性教育講演会を実施しました。助産師として勤務された豊富な経験から、小・中・高校と様々な分野で性教育活動をされています。本校での講演も20回目以上となります。

思春期の男女の心と身体の悩みや、性の多様性、デートDV、人間の性行動と避妊の大切さ、増加する若年妊娠の問題などを分かりやすく講演していただきました。



## 情報モラル講演会

7月14日(月)3限に1年生を対象に情報モラル講演会を行いました。

兵庫県警察本部少年課姫路少年サポートセンターより原様にお越しいただき、ネットトラブルや事例をもとに情報機器やSNSを使用する際の心構えや留意点について講演していただきました。



## 2・3年生で球技大会を実施！

7月15日(火)、2・3年生で学年ごとに球技大会を実施しました。種目は男子バレーボール、女子ドッチボール、男女卓球でした。各クラスが団結し、白熱した戦いが繰り広げられました。生徒もいきいきとした表情にあふれ、競技に取組んでいました。

☆各競技の優勝クラス、生徒は以下の通りです。

(2年生)	男子バレー	2年2組A
	女子ドッチボール	2年2組
	男子卓球	松下 春翔さん(2年2組)
	女子卓球	畑 真柁さん(2年5組)
(3年生)	男子バレー	3年5組A
	女子ドッチボール	3年2組
	男子卓球	堀田 耀大さん(3年5組)
	女子卓球	立花 佑芽乃さん(3年3組)

## 教育類型研究レポート発表会

7月9日(水)～14日(月)にかけて、教育類型3年生が出身中学校を訪問し、授業観察と研究レポート発表を行いました。教育類型3年生は、これまでの活動を振り返り、研究レポートとしてまとめています。今回は、中学3年生に向けてプレゼンテーションを行いました。大勢の中学生の前で発表をするのは緊張したようですが、時間をかけて準備してきた成果を発揮し、堂々と発表することができました。

